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Relativa a la sesión ordinaria del Consejo Directivo de la Escuela de 
Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Sonora, celebrada
ª las 18. 00 horas del día 23 de Junio de 1989, bajo e l siguiente 

ORDEN DEL DIA: 

1.- Lista de Asistencia . 
2. - Aprobación del orden del día. 
3 • - As un to$k:t 's'tullf:rantffé'§il{~:-;:;,i>~:$%/4fa.L.:..,.,.,.-,"l',i,r,.;;.. .. ,•.·.······':,.,>.:.x._".¿· :.:.:: :.:'::.;:r:f.mw:~:·-:½ 

4.- ~~~~~l~~1~~~~~{f ~t~~r~~, p~~;,~-
5. - Análisi i , cls~-~l9~'1- Y~:cot)tfó~~-'.~f.(ií'f:¡deL__p__r~se~im cJJ r j gularización

de los ¡txáffleffles._ curncufares;··_'. J:e lativos a lél5 Jlf!Za$t de maestros-
acorda4,as fO:i ef Consejo DiFectivo~ ¿ fil ID. ij 

1.- Lista 1 ai•t~:,~::-;,;~;~~:!~:~ 11 ' 
En relación,{ al :pr:jJn~t . P;\Jnto, con~J_~tente e11\ la ;l;~s.j~ }pe flsistencia , la
Lic. Norma\ Yoiru\hflR~i'~ ~e Mor~np, Coon;íip~d~ri ffijecptiva de la Es 

--~-cuela de Dgreq~~yj(pi:érj'Clas Sodalies y báÍQ;}i4y~;¡pjesi9encia se des~ 
""º ~ rsolla la P~fse~ti// ~~$ión, i_nstruyó¡ al ~- Lic. ~~1~ig S~laz~r Sánchez 

~ qúl~~ fung,~ cctp,Gt. ~f:_~retano del ]Cp~se¡o, parai,(J~ ¡prqfed1era a pa--~l sar j11sta di asf~ten!'ff:ª de. los Sc:>'.rl~_er~ro~, resu~~-1d9; P~tsentes los --
. }~. maestros CpnsqJerp~) P::r.ofH~.!élPf?.S.;; .Capr.1_~1.,,P,ªr_~~~:1_9' \ay~~, Alvaro Ga.!:_ t&_ cía I y Rafa~J Rá,Jn(tet:·.[e'yvtr;:.."3j:/ ~tf.~e:sfa:-o·::.c,añs'é,jJ'!'rg/ Suplente: Ricar-

do Bonilla Si¡ Fi m·~r~~·-i K:f.,tl,Jr:&-m .. ?.. ,.rú~~-;~:~.J/=tnt,,,,M,r~!~9? un If ers ita r io su--

IL SAt<ER 
HARA MI 

Escue1a d 
yCiem.1c1 

~!1~:~ F~J,.~~:1J?6Jill~Wiitti;¡rii~~~~1~: c~~,;;;e;o~
0
r~g~~i 

Hu i;Ja do·, Rodtip,g . , .. ~9'::trl9.~-~-t. . Te pez á ').., ... , x.<, !:t~!M.~-99:f:QtJi'ob les Ara u jo ; así -
como los Consefftf'ó's ''"''·"Aftffuños\ S,.uplentes·: Má.rffri'-'lnzunza Tamayo, ---
Martín Narváez Sosa, Daniel Ga1Jg[Rodríguez y María del Rosario Gá-
mez Gámez . Igualmente se encuetjlran presentes los Alumnos: Diego-
Fa rías Cabrera, Consejero Titulaf Alumno Universitario, y su Suplen 
te Marco Antonio Castillo H. -

En virtud de lo anterior, la presidencia declara lega lmente insta urada 
la sesión y se pasa al siguiente punto del orden del día. 

2. - Aprobación del orden del día ; 

Para el efecto de la aprobación del orden del día, se abre una primer 
ronda de discusión y solicita la voz, que se le concede, el Consejero
Diego Farías y comenta que hay que incluir algunos aspectos en la -
agenda de trabajo del Consejo Directivo para atacar problemas impor-
tantes como son el ausentismo, así como la realización del foro resolu O 
tivo. En similares términos se manifiestan los Compañeros Ernesto Ro-=-
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dríguez y Luis Alvarez. 
El Consejero Maestro Ricardo Bonillas propone que no se someta a la -
aprobación el orden del día. Por su parte, el Consejero Marco Antonio
Castillo señala la necesidad de que se entreguen las Actas del Consejo
º un condensado para su conocimiento de todos los acuerdos tomados y
solicita que no participe el Lic. Sergio Salazar Sánchez, ya que su la-
bor como Secretario del Consejo es de proporcionar información cuando
sea necesario. 

El consejero Alvaro García conmina al Consejo de que se constituya un
Block para sacar adelante a la Escuela; que no debe existir antagonismo 
que los estu6Hfñ'fi!'~w~:p ~earrsf8'eflf?-::¡;¡,=1i'áétli'lfff:~'8ªW.ffiiil 'li"11f~}t¡pero que se --

disto rs ion a t f~~pgiiatHThiz:V.~~~ril~ l 'f '~,~~:t:~&1:!ifa\J:MB::Nrn:rn , 1 
La Líe. Norrfta l b1fWefj*-Rb'fP1:ilF;:M'fff®ff8W¡E6lf#ftl{iP'iiT'ff:&b seFt> en términos -

.::- ❖X •.•X •• _. .• , . .- .. ,... ❖:❖ <e❖ t 
similares, s~p ah{J,l<!P·l~J !~.cesitJá'a\~~-g::;frjbaj.ª r jyn;-t§~ rw cJ~ la necesidad -
de no antagpni la ti \ t ,~-===-= ,:-.:: { ., W W 

l i iÍ ;f 1 ·tr1)f} t /( ~ iJ$ iJ 
Por su part~ el i~ls,i jero ,1I~mrJcf Mtn,lín.,.,. lnzuri·;aft l eñf a que "A lo - -
que te trujeJ Chi;ni ha .)y:·~ft'os·¼phm;Jrem'.·~s;:.la-'"·trii'BajiÚ· inf tor.ma directa y con 
creta" . ;;t 11 rrn r..-¡:_::·::::::;:::.::,:={:_·:;~:;~;:~:;:7-~:::·:::::::i-J !fü i - ' 
El Consejer~ Erf ef}d!~ oP tr~uez m·triÍfiesta . __ q:L~. t~nJsl emJ ezando; que la
complacencia==:: sea; ~µtU~ <::y ;::: que se v~a la agenoa l¡:>p:ra msu td esarrollo. 

l ?~ f1i :n~ i ~ ~:¡; J i~f f. 
En este actaj el ¡J~~~jero Ricardo.i ~_onillas señal~!/ 4~1 h' y un extraño a -

• '? _unidad A~ad~~i'.Sª :I~?n un~ g f.J.!~~~9-~a y preg~nti ifor f,su presencia, s~ 
hc1tand<;> qu~, sett'~~K~~:tf~ :::~~:::~L ... X.-:·.~ª,-~ -4?-?.~-?:.r~,::~P8;!LJSJ mar que se trata de 
una actitud ¡igr~} •~Jr contra· -:et·,--~!'-J!~~JP::..:·.-,:Et---·Cons~n~r gr Alq,nno Ernesto Ro-
d rf ~u ez le p{ egli\}1''.:'.'~J%WJ;k:<f-~,~~ ~ !f~; $-11.:'~----,,~,!-~ggr.,, tf~;:-Pi de ¡;su salida . E I co !!. 
·seJero Mart1 O\ 1 nzu4\\~a--J~.9!ll~t1f.~J.tqµt \n«ffi~,y, "n~ª~\;:t#,r malqf en la grabadora
si en el Consljo unf~ersífa--A&ls,}:;H~°M~f fg'.f'áBifdo'fa". La gifrsona de referen -
cia es el C. Lea:.-qJi!S,,r,&Á¿ Jg ,k=r=i=,%,;;i¡,,. ·-•=,,/ ❖,~,,,J,f=.m.1:=~<'ifü!,,,=,,,~it$.,füf:&J$~" 
En este momento la persona se~1\ªg1~,,---~or el Lic. Bonillas se levanta de su 
asiento, se acerca al presidium y \f;oloca sobre la mesa la grabadora y se 
vu~Jve a sentar . El Compañero AhJmno Heriberto Rivera Barrón se acerca 
a la mesa, toma la grabadora para el efecto de significar que la misma no 
la porta ya un extraño a la Unidad. Sobre el respecto se comenta que la
persona señalada como extraño es integrante de los IV Cursos de Pretitu 
ladón y que consecuentemente es miembro de la Unidad Académica, a lo -
que se replica por los Maestros que los integrantes del IV Curso de Pre-
titulación habían sido considerados por el Consejo Universitario como no - 
sujetos del derecho de voto y por lo tanto, como no estudiantes de la Es-
cuela de Derecho. 

En este momento el Lic. Carsolio Zayas solicita que se vote el orden del -
día y que no se polarice el Consejo Directivo. Se procede a la votación -
del orden del día, mismo que es aprobado, por 6 votos a favor . 1 nmediata-

- · --------
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mente a la votación los alumnos que se abstuvieron de hacerlo comenta
ron que prácticamente estaban de acuerdo con el mismo, pero que ha-
bían tenido confusión. 

El compañero Luis Alvarez propuso que se tratara el punto #5 antes -
que el punto #3 relativo a Asuntos Estudiantiles, a lo que el Lic. Fer
nando Fregoso le indicó que el orden del día ya se había votado y 
aprobado. 

Independientemente de lo anterior es pertinente aclarar que los puntos 
señalados al inicio por el Consejero Diego Farías como convenientes pa
r a i ne I u í r entrlª ,Jl.9@Jl.Pi:mf,,QjhJf.'p_bpjQ ,,,sie:l:::--,,C.f:.l.n$.#j~bi.Direct:btco? fu e ron rec i b .!.. 
dos por la Cijordinadora Ejecutiva con su aceptación pará.-~ tal efecto, en 
la i nte I i g encij, lq~:¡:que,:,,~ttíVO:~''~~~~P.@}Y~ ? ~:ft;;féi':~~tiHes:'<~~ptjh to~ se incluirían 

pos te rio rme n Íe ; n 19.ht~~~d~~~~~~~~'.:~~!=!Ufa)~;;:¡i,:,,::@,w;~J/: :J ! 
3. - A t 1:=: t&dir1t·1 .,,,,···· t ,¿ ;j,~ 11<:,. '< '··,,.,,.,, .,d ~ =ft \ti! 

sun os :rs )l ti] ,,-.,, es:· / >CE l ........... .-,.""/ ti j ~) 
En este punt~ s' Í f at,ron dh,fer3.9s .C¡:l_SO$ de a1J,r.nr1Pii o ! gresados que
presentan prfpbl~}.n~;~ .t,e~!,!,U:H~d(f:Uis y \:@ :~_:_) tQ!hJ:,os>s _ísi1en!es: 

a).- Alumno i1MAitS M~_jióy'''[b;;:;~~5;§-idió:'.'·l=Illhtal a (tomunicación -
suscritái pot, i J;Jc.f \Rafael Ji°~mfrez Ley1/~, iti.idgff~a ji la Coordina
ción EjEfuti~ájd~\1d: .. e~cuela, !d~ fecha~.Í .Í-~ ~HAbiÍI de 1989, en la
que cer-tifidá. gJe.; el'·'tííumno MARIO MONROV l óJ>EÍ, cursó la ma 
te ria Df reci o ii;:~~r cantil !! ~n ; 198~, c~n el i#riP!P Lle· Ramíre~ . ~-= 
Leyva, W qp e¿;¡oq~uvo la callffca~1ón final d~C J,Oij p~,ro que om1t10-

• ~ asentarf~ eó ~J ,A;cta Correspondle.nte. El Lic; &Rifa~J Ramírez Ley
va soliqltó ,~ vd~(::y.\ ~qJrié:ptó.:~:.::~:mp.ii~r.neJil~fJ;~t!:[~sf,, ~atificando su--

,e certificUciórW¡,dé\,güe po.i> úh~:-:óiñbff6.ri"'de su .':iiJilrJ.é ndi aparecía a la-

. fecha 
1' ~t~ª 1 r&,€4~t!~¡;;=¡fllli!f ~~}hit!kit;:,{!¡}!;~;;:1g8 4.,~l 

El O>nsejero Aly.~ro García manffés,(9,¡¡,que no se ºPº"'!~étt' la aprobación -
solicitada, y pu·es:ta,,:;;:a~:V:o.tae.m:a.,,.se apr.obós,porfü,f·hMl:ót8s·' a favor, ninguno 

~ s~, en contra y ninguna abstenció.n\\t, _¿:V'" 
E '\faef 
" ( b) . - JOSE RAMON ESPINOZA URIAS. Solicita se apruebe se incorpore-

en su Kardex la calificación aprobatoria en la materia Derecho -
Procesal Civil, misma que es de 60 según certificación del titular
de la materia Lic . Jorge Antonio Villa Arrambi. Se aprueba el ca 
so por unanimidad de votos. 

e).- MARIA DOLORES FLORES MONROY. En términos similares, por -
unanimidad de votos se aprueba corrección de calificación en la -
materia de Derecho I Civil, Semestre 87-2, anexándose certifica
ción de la titular uc-:- Alicia Covarrubias Carrillo, quien le asigna 
la calificación ordinaria de 65 . 

d) . - FRANCISCO JAVIER MARTINEZ ENCINAS. Igualmente, se aprueba-
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por unanimidad corrección en su Kardex para el efecto de que se an~ 
te su calificación ordinaria de 80 en la materia de Teoría Sociológica 11 
ciclo 88-1, y se anexa certificación del Titular Profesor Abraham Fran
co. 

e). - RAFAEL GALAZ CARRERA. Se autoriza por unanimidad PREVIA- 
RATIFICACION del Maestro Eusebio Flores Barraza la corrección 
solicitada para el efecto de que se anote en su Kardex la califica
ción de 80 en Derecho Romano 1, • Se anexa certificación del Ti-
tular Lic. Eusebio Flores Barraza . 

f) . - NADIA HIGUERA JUVERA. Se autoriza correcc,on PREVIA RATI 
F I CA 0.JO,N®d'éF'''Tl ftHáF''1tfe'=';~tá' ''':niíaf'f!f-h:fiMe'fóodfo§fá~de/ la I n ves ti g a - - -
ción S,bciaJ., 1 ·' ... ~.1'1 .. J9.~.-~\='··n9J\,~ ~1 ..... F~,~-·&·P..t~.r.jgrl", f 

g) .- ~?SAJ 10J ~ ;;;:1~ ~ijiJi! ~j ~J~J ~iij~;~~;¡;;;;;·'te. i tos la correc-
c,on pe J a td.~x-__ 5._g.lJ_.c•tap·a-¡-;~1:rr@ét ectw, .• d.: .I -I t ~~JOj:) 1, P~EV IA RA 
T_IFl~~ Cl' t--Jí. el\ la f1rmf d~t ::·f-!?es\ ro T1tuf,,r (~ft la ;ratena en los -
termufos d'e liiilos/ 2 caso~ anterlores.. / fil J1 rn 

l '[ i} / .. J, .. --1;:/'····' .. T>·,J ..... , \ .... ft J Íf 
h). - PAT~tc1,t '1>í'.~Z·'''·RAMO${_ __ ... El.;)?t•señ-te:·,,:ca~o J o,,p si~je en que el -

L!c. 1osaf¡ i~f q~q~.~~·;;:::.en-x§·p~;:tJ~_~o: .C.9~tP\~l,ªffºffi EjJcutivo provi-
s,on~lf de :1 s; a j!~SCHela, omi:t,•.§/ firmar 7\ Ama r~tJ e, ;amen el~ la c . -
Patnc_{a ~PP$Z( ~ª~\>~,• Se po,ie a cor1s~~-e'f~<;!offi d 4ªI ConseJo el e~ 
so, d f sp4t i ~~¡(q,µ ~ --~a Coor,<linadora\:f:.i~c1,~~Y? ijnf<frm~ ~os aspee-
tos el' } P~ 1?;1e:rt,ta, senalanc:19 c¡ue en tgual~~q!i ctr cf nd1~10nes hay -
- 309 ~gre§aqos,;: de cuyas "'-etas de exam~o; f m,t1ell'.-pn firmar los --

El co::::r:tt~;~{i:,ii~:i~23ll~l:. e~::::~:.:º·~ 
ra E. ecutivif.. arar.:·· -ue'·,;fifü#et l ·'$~,fA-ctj:(l ''\resP:fC:H~ ··;F de tfdos los e resa--

::•C:::ej:er~\;;~;=~~ ~opuso el :aso en 
generalidad, por lo que si sólo·~ffg?',f'§ la solicitud de Patricia López Ra-
mos, que se autorice exclusivam~te para ese caso en particular y cada 
interesado, cuando así lo solicite·: sea analizado para acordar la autori
zación a la Coordinación Ejecutiva. 

El Consejero Alumno Ernesto Rodríguez manifiesta su opinión de que -- _ 
sólo se autorice el caso de Patricia López Ramos. 

Después de un amplio análisis en el que se sustentaron ambas posicio-
nes, la presidencia pasó a votación ambas propuestas, resultando que
a favor de la primera, consistente en que se autorizara en lo general
a la Coordinadora Ejecutiva para firmar todas las Actas de examen en -
que los anteriores Coordinadores hubieran omitido hacerlo, resultó con
- 2 votos a favor. En cuanto a la segunda propuesta, consistente en ---
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que se autorice, en lo particular, a la Coordinadora Ejecutiva para -
firmar el acta de examen de Patricia López Ramos, resultó aprobada -
por 10 votos. 

En virtud de lo anterior el Consejo Directivo acuerda la autorización
para que la Coordinadora Ejecutiva firme el Acta de examen de la C. 
Lic. Patricia López Ramos. 

Con lo anterior se termina el apartado de Asuntos Estudiantiles y se 
procede a pasar al siguiente punto del orden del día. 

4. - Cuenta ;~ ,,,,-,rofflun<:jaw.-,,deb-Lic,;,.,~-,,,Miguek,,An.geh,Soto,,,:Lamadrid como 
miem~rf···d~-·•¡~- C~isió~ Coordi~ado~a .de los .. lV c-.:.+s de 

1

Preti--
tulac1611:. ~~~~:~:.::-.t:=:.~t.:.'zj:~::::r~:::-_:t~_~\:J-t::~\f~~~::t· ::-;~:==r===::rt·•:-=· ~-;::.}==~?~<==-:=·~ • :.:·::-::~--~~-:=:::·:::··. :; t: 

fü: ' w~,:_::rtiX!i:;;;.:~ ;\;, ,:,::if*':ú.dá:.:.<iúiL.0.-ir❖:Dh14;i:,,¿,,,m,i,~i:=~i§ fl ¡,i: 
L? PresideryJ:ia fP~! ,~onse._t?,, .. Íf\~.t;_fffY;~f?ll,tS,~,~retar_(q f~fi m(~mo Lic. ~er
gio Salazar~ á"l,~tlz,/ --'Para ql[e p-r~da~ a cfar-· festtfr~ a J;a renuncia -
presentada fpori(efi Lfc. Miguel Ar;-g_el: Sqto Lamacfrij ffl lai Coordinación
del IV Cu~so aei Pr'etitulaci(mww·de .... e.~t, Escueta áe[lbeijecho, así co-
mo a escritf di!( ii)cio::.:.~J,,,H-:;_·:J~§jtte;_?.,.i:fi§!:::::g.t:.:!.i~:i::R4yiÜ,un~o Abraham So 
Urquijo y ~,I in¡Jo~;in~f9ue _ _.t~-§P~t~:-~!L!!1.i~lll~~--J ~f¡pf>Jfioija exclus!v~men 
te el Dr. fvtiguf f.~g,el·;5,oto Larrt~cfr)cf como ."!l"lt~s.r~n,Je qe la Com1s1ón -
Coordinadof a c:ft ji~os( ~ursos. Etf virtud d~ eltci'{¡efi1 Setretario del Con 
se~o proceqf a ~fiit l\~~~':-':t~'. íntegr:a ¡a '~- r~~.u,,,~c~¡_d~ [~ref~rencia: .ª'. es--
cnto pres~nta;ij~i PQlt el Lic. So ¡Urqu1Jo, ar O{,q1f lo. ')628, dirigido --
p,or la Coor.t:Hn4'Fi@ni¡,~jecutiva a l_p~_ Lic~. René 1,~a;fitja_ 'j¡-erduzco y Mi-_-
guel A. Sofo ~lll,ijdf!d, y al Alymno Miguel An~o~eA.,,yil .. Castro, com1-
SiQnados dfJ l\(; qµ~de Pretttutad6p; y, al ~~~tit-p fif mado exclusiva-

::~i~:.por t D,~~:~:ff;t,:;:~,:tcr al Oficio de -

En este mome.nto -❖'el/Jtfi¼:i-::,.,_q.-~~);.:;étr-Cát:si>Uós,'.Zay···.-a,it'"y en virtud de la re- -. ·. , ................ r-❖<,,~~w~* ., -: .. · ........................... ;,;.. . .. ·❖-· 

nuncia preserl:\i:!.da por el Lic. ·s-ot,f'l_amadrid . propgn,Y'en su sustitución
ª 1 Li c . Sergio Sal a~ar.,'t:Sán~h.~~:(h.. pft»':;,,,,},J.i:-"ii\@:@iifü&.h" ,. 

El Sr. Miguel Argel Avilés Ca~l\,t en su carácter de 3er., miembro de-
la Comisión Coordinadora de los fV Cursos de Pretitulación, aclara que-
no está de acuerdo con gran parte del texto del informe presentado -
por el Dr. Soto Lamadrid, y que por ello no lo firmó. Que por otra par 
te, que él estima no es necesario designar un 3er., miembro en la actua 
lidad ya que el curso está muy avanzado y próximo a concluir, pero -=- · 
que en todo caso, si fuera necesario, cree que mejor sería designar en
lugar del Dr. Soto Lamadrid al Secretario Académico. 

El Consejero Marco Antonio Castillo en amplio comentario recuerda el en
tusiasmo del Dr. Miguel Angel Soto Lamadrid al momento de plantearse -
el proyecto inicial de los cursos, comentando que es extraño que des--
pués renuncie a la Coordinación de los mismos por lo que, señala la -
falta de seriedad del Dr . Soto Lamadrid. Acto continuo se adhiere a la 
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El Lic. Rafael Ramírez Leyva al respecto manifiesta su opm1on de que 
los 2 miembros que quedan deben continuar y concluir los cursos. 

El Consejero Alvaro García expresa que por lógica elemental en un cuer 
po colegiado deben existir 3 comisiones para evitar el empate en las to=
mas de decisiones. 

Por su parte el Consejero Bonillas Fimbres indica que es adecuado - -
nombrar al 3er, comisionado, ya que de otra manera. significaría que el 
Dr. Miguel J\ng.~b:.,Sato,:i_::,L-amad[;.td:-l;@:Sim:plementtwe'S!ta:ba@de,x·wás. 

En Es te moml n to.?'Wacel a'étó?d'é%pf.é.s.éncli +~e :::1eFfN,fa:fffifs fon! do René Pad i
lla Verduzco& a , ~en&sai~ H'm a c~da~1~ i.Jói.&júmit1,i~~~la ijue a su JUICIO 

y muy parti?ula i f>i.!1ión ~,9.,.h$1~!3!.if-!:~~'~:~L):1ombraw,i,f njo c.l~ un 3er. , co-
misionado. qpe iºfl lé?'s'~dós qye s;~t,!i~t~n püedery f ~Ef.d~ lo qu_e falta
de los cursO'.l, q._.Hf b,s,camenJe es~;v1:91lar el proéetc ;;!¡te J valuac1ón de -
los mismos, t onq)u;Je.rído que {n.9 ... -~s '1ec:;_e,~ario el ~nofflq,t.amf~nto de mérito. 

El Consejer.f M•H rf ¡~;:;:~~~;;;:~ínH PI opuestas• 

El ConsejerJ t FrJh J s~b J;~vier Ritcili'~( indica /~ uJ LU[1 fl é ~ iembro de una
-: Comlsión de :icursoW éÍé·\P~e)1tulación t y que .lv.J~11el fa ijectá final que con

lleya mucho ;J ra~~jj ; ::qu'Et°'éoincide /con Alvar·o ···· c~rbl~ » n ,~ necesidad de
designación ;tie ijn@3er:-., miembro y, solicita que ~~ / $>rúet,i. a votación . 

~ @ J % :u /' :._ ;;:: -~ ~ / 
;.· Por s parté el f.~&hs~j~rn .. fregós o ....... Otero recue~~, ) J,j C~nsejo que la re 

.... -~=?s?¿~ctj ;Jt~il!!~::::u~~f~J:~¡J~Í~:~!!~!lJ(1 

,~j~~ ,~~ r~n~:~t~e e~~ 
~~! ~ flecesa rio u nl~i~ e rY}~l:t!~~2~;,l}¡J;:;¡ij::!l }!::;:~~i:tt:;:I]:;~1~::1,"i;:ni¡;trP .. ,,r 
E.e: ~Ei Co~)sionad&>::g~~illa V~rduz.co*trrót5'fta su ~~~~111~~l,ij,9tli'n en el sentido-
y ,e de que no se reqtiief-ie'='''fi.n~I'3.~t,~,mjembr.-o-Wt'6e':,='l á '':'€ómisión Coordinadora. 

El Comisionado Avilés Castro r;:j!\~p~n cuanto a que no hace falta un -
3er, miembro de la Comisión y que si fuera necesario, ya lo tienen en 
la Secretaria Martha Bujanda, por lo que no es necesario designar a -
otra persona. 

El Consejero Bonillas Fimbres señala que el no nombrar a un 3er, miem-
bro significa revocar un acuerdo del Consejo Directivo al dejar a la Co
misión integrada de 2 miembros. 

El Consejero Alvaro García manifiesta que en virtud de que Avilés, en
cierto momento de su intervención se declara incompetente para evaluar 
los cursos, por mayoría de razón debe nombrarse un 3er, miembro mae~ 
tro que apoye el proceso de evaluación . 

El Consejero Fregoso Otero argumenta que por claridad de los cursos;
para evitar mal información; por claridad, es mejor que haya 3 miem--
bros. 
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El Consejero Diego Farías expresa que son los maestros del área quienes 
califican y que la comisión vigila que se haga correctamente. Sustenta 
que no es necesario el 3er, miembro. 

El Consejero Castillo manifiesta que no se entiende por qué. el interés -
de un 3er, miembro; que es responsabilidad de la Comisión que saquen 
el trabajo, insistiendo en el por qué ese interés. 

El Consejero Alumno Rodríguez Tepezán solicita se voten las propuestas 
El Consejero Ritchie adara que los comisionados no evalúan sino que -
coordinan la :f@-MA!MijJ;iQ1h9@%;;i .iQih.it.,r.,ü:;,;;s:i,,,,,,,;,:,Mxmr"~''=''·:,:,:,:,;,,,,s:,,,:~w,,m.:::.;~·fü:,::ll, 

Por último I n la@p~~nt&k~rí_daY-(f=¾ii'i~:$'j$ff.tf!.#ifrl§Usisf el Consejero -
Alvaro Garc~ rfhtf!lrSMt,i;;'.tÍ-n~Ll'9:1JiK,,:(ÍÚ.i(:~ea=p;~,;3iiffii~'í\lbef9s ya que, in-
siste, que lqs cijefpos colegj_¡a.qo~,-.;q~Q.eQ,Juncionar J;¡oñ n(i.meros nones. -
Que él nuncª h~ <iti~lltado"·'éfuel 2'' ro.l~~hrQs''no=pu~8Wnf{saq~r el curso, pe ... ·i►.· ,... . ' . . ..... ' . .... ..... ,iel -

ro que las 1bmiii1~e~;;i deben 
1
ser oqnes. ; / 11 ff 

Acto seguid~: la ¡fpf iid~~.iª_:::~~;¡j~\~: -~i~2~~~!9P.:;;:!,~;~ lrgp_u~}tas, resultan
do que la la=t , r9P.~ ,f~r .. ~!.!~:~ _ _,,,.,.fon·s,st,p~e_._. __ en ... flú.¡' ti :it•.c f Manuel ~erca
do Amparan~t seM•rlJe~:ta--;~o'fno 3ét\ ,'"' •mj:elnbro )pe a~ í~qpi ts(ón Coordinado
ra, ~ecibe ,, v<\t~ ~¡jfay.pr; y la )-2-~a., con?íft~~ft ir qpe la Comisión-
funcione co11'.¡ lo~p}\rri!~fllfat::0:s subs1:stentes, ·-111-e.ci~b~H~t V¡;ftos.: a favor, por-
lo que al teder lJla;ldnt a ··· 'l=i'f la propuesta aprobatja,; f, t r~voca el acuerdo 
anterior en tuaqtq/ a!I8ue la Comi~,i6r se integra)J?f f "l}embros. 

t- tfil [\ ¡::¡!¡ // ... i~ii ?! If ? 
En este actci,¡: el J..ig;, ~~_fael Ramfrez···Le,yva solici(~ 'j i [Cof sejo que se su~ 

!~:i: i~;~:~,;~~;~~i!i~1,i1:~t;~:~~:~;;~ 
u SABER DE" s • sejeros sobre't;;}_os avaJ1<;¡,t§.!i:it.'J:@lf.:~;:;~~ ú~M~J.®ci'6W cu~,rfcular. 

E;A, • .,"'~:'o~,~ El Lic. Carso¡';t~t':i:za,~aSNe.*pr;~nu~.,,,~~ .:;:q{:p.rmidattv,:•;p¡:fó!f~~n la salvedad de
y Cien •~s S e, 

1

uque no sea para el martes en :J'fbtug]?cfe la serie de compromisos que ca--
da uno de los Consejeros tienen. \Uf 

·w 
·=:: 

Después de una amplia y rápida discusión, por consenso se acuerda que 
habrá 2 sesiones de Consejo Directivo en la próxima semana, una el --
día 28 de Junio y otra el 29 del mismo mes, con el objeto de tratar en -
una de ellas exclusivamente la auscultación ordenada por el Consejo Uni
versitario, respecto de los nombramientos provisionales hechos por el C. 
Rector de la Universidad de Sonora, M.C. Marco Antonio Valencia Arvi
zu, con el objeto de que este H. Consejo emita las observaciones perti-
nentes a su ratificación o rectificación; y la otra, que deberá dedicarse
exclusivamente a la atención del punto Sto, relativa al análisis, discusión 
y continuación del proceso de regularización de los exámenes curricula-
res, relativos a las plazas de maestros acordadas por este H. Consejo. 
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El criterio de determinación será la entrega de los paquetes informati
vos solicitados por los Consejeros y acordados por la Coordinación res
pecto de los avances en el proceso de evaluaciones curriculares, en el
entendido de que dicha entrega será el martes o miércoles de la próxi
ma semana, según lo permitan las condiciones de trabajo y al evento -
de que tales paquetes estén cabalmente terminados. En tal virtud, si -
tales paquetes informativos se entregan el martes, la sesión del día 28-
se dedicará a la auscultación de mérito y la del día posterior, al proce 
so de evaluación curricular. -

y - - aC., l ..J 
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